

“Hola Japón” en la Alcaldía El Hatillo

La Caravana Cultural está presente también en las vacaciones escolares y en esta oportunidad, la Embajada tuvo el honor de visitar el pasado 8 de agosto la Oficina de Atención al Ciudadano de la Alcaldía El Hatillo.

En dos horas de intercambio los niños y niñas pudieron aprender palabras básicas en japonés, su ubicación geográfica, clima, moneda, costumbres y cultura. Luego se proyectó un documental de la educación que reciben los niños y niñas en un colegio de Japón y finalizamos con un taller de origami en donde aprendieron a hacer el casco de samurái “kabuto”.

En la actividad educativa contamos con la presencia del Director General de la Alcaldía El Hatillo el Sr. José Alberto Zambrano y la Directora de Participación y Atención Ciudadana la Sra. Yolanda Rodríguez de Moya.

Al finalizar se obsequiaron revistas Niponica y sus nombres escritos en japonés como gratitud por su amable recibimiento.



“HOLA JAPÓN Caravana Cultural” es un encuentro con los niños y niñas de Venezuela para descubrir informaciones nuevas sobre Japón y deleitarse con origami.

Por favor solicite este programa para su colegio: Si su colegio desea una visita de la Embajada del Japón para interactuar en “HOLA JAPÓN Caravana Cultural” y conocer más sobre Japón, por favor envíe su solicitud a: cultura@cr.mofa.go.jp o llamando al 0212-2623435, Departamento Cultural e Informativo.

“¡Me gusta!”: Visiten la Embajada del Japón en Venezuela en Facebook para más noticias de Japón e informaciones sobre las actividades de la Embajada.
